Sección Página 09.06.2014 **Empresas y Negocios** 

PEMEX Y GALP ENERGÍA EXPLORARÁN INVERSIÓN

## IP de México y Portugal pactan cooperación

Buscarán sinergias en los sectores de energía, renovables, financiero y turismo, en el marco de la visita de Peña Nieto a esta nación

Notimex

LOS PRESIDENTES de México y Portugal, Enrique Peña Nieto y Aníbal Cavaco Silva, respectivamente, atestiguaron la firma de 12 instrumentos de cooperación en materia energética, financiera y turismo, entre otros.

En el marco del encuentro emcio México-Portugal, que reunió a 300 empresarios de ambas naciones, se signó el "Memorándum de Entendimiento entre Galp Energía y Petróleos Mexicanos", para identificar oportunidades de inversiones conjuntas.

En el documento se establecen las bases para la búsqueda de sinergias en temas relacionados con exploración y producción de hidrocarburos; infraestructura en gas natural; políticas de seguridad industrial y salud en el trabajo, y desarrollo de capital humano.

Se firmó también la "Ratificación del Contrato entre Energías Renovables de Portugal e Industria tante inversión lusa.

bió un Convenio de Línea de Cré- la red de tiendas, calidad del servidito entre Bancomext y el Ban-cio, nuevos servicios electrónicos, co Espíritu Santo de Investimento e-commerce, y políticas y prácticas (BESI), para operaciones de co- de recursos humanos. mercio exterior, con el que se establecen bases para la negociación el de Inversión de Mota-Engil, en y posible otorgamiento de una lí- consorcio con las empresas mexinea de crédito para el desarrollo de presarial Oportunidades de Nego- proyectos sustentables que incluyan, entre otros, los sectores de la energía, energía eléctrica y energías renovables en México.

Asimismo, se firmó un Convenio de Cooperación Bilateral entre la Profeco y la Dirección General del Consumidor de Portugal en Protección, para fijar bases en el suministro de asistencia e intercambio de información para fortalecer y mejorar la orientación, protección y defensa de los consumidores.

Además, fue signado un "Protocolo de Colaboración entre el Sepomex y Correos de Portugal (CTT)", donde se plasma el interés de cooperación mutua en filate-Peñoles", para construir una plan- lia y para promover el intercambio ta de energía eólica con una impor- de experiencias y mejores prácticas sobre organización de la acti-

En materia financiera, se suscri- vidad postal, posicionamiento de

Otro documento firmado fue canas Servicios en Construcciones Técnicas Geoplasa e Importaciones Marktorne, con Fonatur, para detonar un proyecto de inversión en infraestructura turística en Nayarit, por un monto aproximado de 250

millones de dólares. También, un "Memorándum de entendimiento entre Bancomext y la Compañía de Seguros de Créditos de Portugal (COSEC)", para la cooperación y promoción de las operaciones v proyectos en materia de exportaciones entre ambos países. Asimismo, un Protocolo de Cooperación entre el Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior, Inversión y Tecnología AC (COM-CE) y la Confederación Empresarial de Portugal (CIP).

empresas@eleconomista.com.mx



Página 1 de \$ 41391.30 Tam: 269 cm2